

AYACUCHO

CONFLICTO	TIPO	UBICACIÓN	CASO	ESTADO ACTUAL
ACTIVO	Socioambiental	: Provincias de Lucanas, Parinacochas y Paucar del Sara Sara, Departamento de Ayacucho.	: Pobladores de las provincias de Lucanas, Parinacochas y Paucar del Sara Sara rechazan la presencia de la actividad minera en su territorio y en las cabeceras de cuenca, las mismas que vendrían generando impactos y contaminación al medio ambiente y actividad agrícola.	<p>HAY DIÁLOGO</p> <p>El 12, 13 y 14 de noviembre se llevó a cabo el Paro de 72 horas convocado por el Comité de Lucha contra la Contaminación Minera de Cabecera de Cuenca y terrenos Productivos de la Provincia de Paucar del Sara Sara, Parinacochas y Lucanas y parte de Arequipa, así como por el Frente de Defensa de los Intereses de la Provincia de Lucanas, Parinacochas, Paucar del Sara Sara y distritos de las provincias referidas.</p> <p>El 14 de noviembre, en las afueras de las instalaciones del campamento minero de la empresa Apumayo SAC la Defensoría del Pueblo constató la presencia de aproximadamente 2,500 manifestantes. Asimismo, desde la Defensoría del Pueblo se exhortó al diálogo a fin de que las demandas sean atendidas de manera oportuna y en un clima de paz y respeto a los derechos de las personas.</p>
ACTIVO	Socioambiental	Provincias de Lucanas, Huancasancos, Víctor Fajardo y Sucre, región Ayacucho.	: El Frente Amplio de Defensa del Medio Ambiente y Recursos Naturales de la Zona Sur de Ayacucho (FREDASUR) manifiesta que el transporte de minerales que desarrolla la empresa minera Catalina Huanca estaría generando impactos ambientales negativos así como afectaciones a las actividades ganaderas y agrícolas.	<p>HAY DIÁLOGO</p> <p>No se registraron nuevos hechos durante el mes.</p>

Fuente: Defensoría del Pueblo – Boletín N° 189– noviembre 2019.